

14 - Le Journal Télévisé ou JT ... et les enfants.



- Le JT est dans la forme et le fond un programme pour adultes.

- **L'idéal est d'éviter ce spectacle aux 7/8 ans.**

- **Pour les grands, il faut qu'un adulte leur explique.**

Le "JT" utilise trop souvent pour nous capter le voyeurisme, les raccourcis, les exemples spectaculaires, les infos prédigérées qui, en l'absence d'explications, de détails, imprime des idées qui sont le reflet de la pensée de la rédaction. l'image s'impose en message". Il est important de s'interroger toujours : VERITE ? IMPARTIALITE ?ou MANIPULATION ?

Les "JT" font la part belle à la violence, ils ne sont pas signalisés, piétinant ainsi la protection de l'Enfance.

Certains "présentateurs" avertissent juste avant. Il serait préférable qu'ils s'abstiennent de nous imposer cette violence qui ne fait pas progresser l'Humanité.

L'information est trop souvent un commerce "douteux" dont la violence et le scandale tiennent lieu de capital.

Le CIEME déplore qu'il n'existe pas de JT pour les enfants EXTRAITS

